

# Schließung von Städt. Sportanlagen der Stadt Kitzingen wegen Aufrufung Katastrophenfall

An alle Nutzer von städt. Sportanlagen (Hallen und Sportplätze),

sehr geehrte Damen und Herren, liebe Sportsfreunde,

die Bayerische Staatskanzlei hat am 16. März 2020 in ihrer Pressemitteilung bekanntgegeben, dass aufgrund der Corona-Pandemie der Katastrophenfall in ganz Bayern ab sofort ausgerufen wurde.

Wir haben Ihnen zur Info die Pressemitteilung der Bayer. Staatskanzlei vom 16.03.2020 beigelegt, hier können Sie gerne alles nachlesen.

Um die Verbreitung des Virus zu verlangsamen, wurde eine Reihe von Maßnahmen beschlossen.

So wurde unter 2. der Pressemitteilung der Betrieb sämtlicher Einrichtungen, die nicht notwendigen Verrichtungen des täglichen Lebens dienen, sondern der Freizeitgestaltung, untersagt.

Hierzu zählen auch die städt. Sporthallen und Sportplätze.

**Die Untersagung gilt ab 17. März 2020 bis einschließlich 19. April 2020.**

Selbstverständlich werden für diese Zeit keine Nutzungsgebühren für gemeldetes Training, Spiele oder andere sportliche Veranstaltungen erhoben, eine Trainingsabmeldung bzw. Abmeldung einer Veranstaltung in dieser Zeit ist durch diese mail nicht mehr erforderlich.

Wir werden Sie weiterhin auf dem Laufenden halten.

Für Rückfragen stehen wir jederzeit gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüße

**Anne Baumüller**

Sachbearbeiterin